



### **Somme des dix plus hautes rémunérations versées par le ministère de la Culture**

**Pour les années 2019 à 2023, la somme des dix plus hautes rémunérations sur le périmètre ministériel se résume comme suit :**

Siren	Dénomination de l'employeur	Année	Somme des dix plus hautes rémunérations brutes en euros	Nombre de femmes bénéficiaires	Nombre d'hommes bénéficiaires	Durée cumulée en nombre de mois	Commentaires
110 046 018	Ministère de la Culture	2019	1 609 769 €	5	5	120	
110 046 018	Ministère de la Culture	2020	1 525 763 €	5	5	120	La baisse constatée sur l'année 2020 s'explique par les délégations de gestion de leurs emplois dont ont bénéficié le Château, musée et Domaine national de Versailles et du musée d'Orsay et de l'Orangerie
110 046 018	Ministère de la Culture	2021	1 539 919 €	4	6	120	
110 046 018	Ministère de la Culture	2022	1 774 896 €	4	6	120	Par rapport à 2021, sont désormais inclus les agents rémunérés par les opérateurs sur leurs budgets de fonctionnement (hors EPIC et associations)
110 046 018	Ministère de la Culture	2023	1 790 979 €	5	5	120	Hors EPIC et associations

Parmi les dix rémunérations les plus élevées au ministère de la Culture, 3 étaient des femmes en 2018, 5 en 2019 et 2020, et 4 en 2021. En 2022, cette répartition n'a pas évolué, bien que le périmètre de l'étude, auparavant limité aux seuls agents rémunérés sur dépenses de personnel (titre 2), ait été étendu aux agents rémunérés sur dépenses de fonctionnement (titre 3) affectés au sein des établissements publics sous tutelle (hors établissement à caractère industriel et commercial et associations). En 2023, la parité est observée avec 5 femmes et 5 hommes parmi les dix plus hautes rémunérations versées.

*Article L 716-1 du code général de la fonction publique* : Les départements ministériels, les régions, les départements, les collectivités territoriales de plus de 40 000 habitants, les établissements publics de coopération intercommunale à fiscalité propre de plus de 40 000 habitants et les établissements publics hospitaliers dotés d'un budget de plus de 200 millions d'euros publient chaque année, sur leur site internet, la somme des dix rémunérations les plus élevées des agents relevant de leur périmètre, en précisant également le nombre de femmes et d'hommes figurant parmi ces dix rémunérations les plus élevées.